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奥州市議会運営委員会 会議録 
 

【日  時】令和７年６月18日（水） 14:15～14:20 

【場  所】奥州市役所７階 委員会室 

【出席委員】小野優委員長 千葉敦副委員長 宍戸直美委員 千葉和彦委員 小野寺満委員 

高橋浩委員 千葉康弘委員 野富男委員 阿部加代子委員 今野裕文委員 

      ※議長、副議長の出席あり 

【欠席委員】なし 

【事 務 局】鈴木事務局長 千田事務局次長 佐藤事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項 

  修正動議について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会 

〇副委員長（千葉敦君） ただいまより、市議会議会運営委員会を開会いたします。委員長の挨

拶の後、協議事項について委員長が取り進めますのでよろしくお願いします。 

 

２ 委員長挨拶 

〇委員長（小野優君） それでは早速ですが、ただいま提出されました修正動議について協議し

て参ります。 

 

３ 協議事項 

(1) 修正動議について 

〇委員長（小野優君） 協議事項の修正動議について、事務局より説明をお願いします。 

鈴木事務局長。 

○鈴木事務局長 修正動議についてご説明いたします。 

議案第15号、令和７年度奥州市一般会計補正予算（第３号）に対する修正動議とタイトルがつい

た資料をご覧ください。 

発議者は、佐々木友美子議員、及川佐議員、及川春樹議員、高橋晋議員の４名です。 

次に、修正案をご覧ください。 

７款商工費、１項商工費の補正額3,938万2,000円から、863万6,000円を減額するものです。 

具体的には、商店街活性化対策事業経費に計上されております、７節報償費、８節旅費、11節

委託料のうち、メイプル再生開設前プロパティマネジメント業務委託に関連する経費を削除する
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ものです。 

また、これに伴いまして、歳入において、19款繰入金、２項基金繰入金。こちらは、財政調整

基金でありますが、補正額から、863万6,000円を減額し、修正後の補正額を4,162万1,000円とす

るものであります。 

あわせて、第３表、債務負担行為補正の全額を削除するものです。 

事務局において、書式、体裁等を確認したところ、修正案として支障なしと認められましたの

で、この旨を報告いたします。 

予算書の記載内容につきましても支障がない旨、財務当局に確認しております。 

次に、今回の修正動議提出に伴う再開後の審議の流れについて確認をお願いいたします。 

議案第15号、令和７年度奥州市一般会計補正予算（第３号）についてとタイトルがついた資料

をご覧ください。 

先ほど本会議におきまして修正動議提出の発言があり、賛成者を諮ったところ所定の賛成者の

基準である２名以上の挙手がありましたので、修正動議が成立しました。 

これを受け、本会議を暫時休憩してただいま議会運営委員会を開催しております。 

この会議では修正案と議事進行の確認を行います。 

議会運営委員会終了後に本会議を再開した後の審議の流れは、次のようになります。 

まず、修正動議の提出者が修正案の内容について説明いたします。今回は７番佐々木友美子議

員が説明を行います。 

次に修正案についての質疑を行い、続いて、修正部分について討論を行った後採決を行います。 

今回は補正予算原案が、（Ａ）メイプル再生開設前プロパティマネジメント業務契約と（Ｂ）

その他補正とあるうち、修正案では、（Ａ）メイプル再生開発前プロパティマネジメント業務経

費に計上しているすべてを削除するというものです。 

修正案に対する採決の結果によってその後の進行が違って参ります。 

まず、起立多数で修正案可決の場合は、次に修正議決した部分を除く原案Ｂについて討論し、

採決します。つまり、（Ａ）メイプル再生開設前プロパティマネジメント業務経費を除いた補正

予算について討論し、採決を行います。 

一方で、採決の結果、起立少数で修正案否決の場合は、予算原案に戻って議案全体について討

論し、採決します。つまり、（Ａ）メイプル再生開設前プロパティマネジメント業務経費と

（Ｂ）その他補正の全額で補正予算について討論し採決となります。 

最後に、採決の結果、可否同数となった場合、修正案の賛否同数の場合は、議長が修正案の可

否を決定します。 

その決定により、①修正案可決の場合又は②修正案否決の場合の例と同様に討論し、採決を行

うという流れになります。 

説明は以上です。 

〇委員長（小野優君） 説明ありがとうございました。 

質問等ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

では、このとおり進めて参りますのでよろしくお願いいたします。 
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～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

４ その他 

〇委員長（小野優君） その他皆さんから何かありますでしょうか。 

鈴木事務局長、再開は、午後２時30分でよろしいでしょうか。 

○鈴木事務局長 午後２時30分ということで、庁内に連絡したいと思います。 

 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

５ 閉会 

〇副委員長（千葉敦君） 大変お疲れ様でした。これをもちまして、議会運営委員会を閉会いた

します。 

 


